

Rusia reafirma posición contra bloqueo de EE.UU. a Cuba



Imagen ilustrativa tomada de @mae_rusia

La Habana, 7 nov (RHC) Rusia reafirmó este lunes su posición en favor del levantamiento rápido, completo e incondicional del bloqueo económico, comercial y financiero que mantiene Estados Unidos (EE. UU.) contra Cuba.

El Ministerio de Asuntos Exteriores de esa nación euroasiática emitió en Twitter un comunicado con su declaración de principios junto con el pueblo cubano y la inmensa mayoría de la comunidad internacional en contra de esa política unilateral.

“El bloqueo contra Cuba es un claro ejemplo del vicio de esta política perniciosa, utilizada por Washington para resolver sus problemas coyunturales en contra de la opinión de la abrumadora mayoría de la comunidad mundial”, refiere el texto.

El documento denuncia, además, la inclusión de la isla en la lista estadounidense de países que supuestamente patrocinan el terrorismo, lo que crea obstáculos para su comercio exterior y sus transacciones financieras.

Rusia recordó los resultados de la votación en el recién concluido 77 periodo de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas, cuando la comunidad internacional aprobó la resolución sobre la necesidad de poner fin al bloqueo con 185 votos a favor, dos en contra (EE. UU e Israel) y dos abstenciones (Ucrania y Brasil).

Agregó el comunicado que la votación reafirmó el rechazo unánime de la comunidad internacional a las políticas restrictivas de EE. UU. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/304219-rusia-reafirma-posicion-contra-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba